

Flash régional

(57) CHIMIE

Arkema investit actuellement pour moderniser son site de Carling. Une enveloppe de 80M€ est prévue d'ici à 2013. "Nous comptons hisser Carling au niveau des grands sites mondiaux du secteur. Il doit faire partie de nos trois pôles mondiaux dans l'acrylique", a indiqué Thierry Le Hénaff, le Président.

(54) INFORMATIQUE

Cube Systèmes, spécialisée à Laxou dans l'affichage dynamique sur écrans et bornes d'informations, vient de réaliser une augmentation de capital de 400K€ entièrement réservée à Naxicap, filiale de Natixis. L'entreprise, qui a déjà vendu 3.000 installations, entend atteindre les 3M€ de CA d'ici à un an, après 2M€ réalisés en 2009.

(54) ENERGIE

Le projet de centrale photovoltaïque, sur la base aérienne 136 de Toul-Rosières, avance à grands pas. Douze permis de construire ont été déposés en septembre 2010, l'enquête publique s'est achevée le 22 février dernier et les études d'impact environnementales sont presque terminées. Le préfet a maintenant deux mois pour signer les permis. **EDF Energies nouvelles (EDF EN)** souhaite une mise en service pour mai 2012, pour bénéficier des tarifs les plus avantageux en terme de rachat d'électricité produite.

(57) DECHETS

La société **Eska**, composante de Derichbourg Environnement, projette d'agrandir ses locaux de Marly. La maîtrise d'oeuvre a été confiée à l'entreprise In Situ Architectes, basée à Nancy.

(88) INDUSTRIES GRAPHIQUES

L'imprimerie **Loos HVI Humblot** de Saint-Dié-des-Vosges vient de s'équiper d'une presse dernier cri composée de 5 groupes d'impression, d'un groupe de perforation, d'un

(67) ENERGIE - Le groupe alsacien HIG HES va investir 2,2M€ à Obernai dans la création d'un site regroupant sa production, ses services administratifs et commerciaux ainsi que son bureau d'études

Le groupe d'installation photovoltaïque HIG HES (Hildenbrand Investment Group, Hildenbrand Electricité Services), dont le siège est implanté au sein de l'Espace Européen de l'Entreprise à Schiltigheim, a l'intention de construire d'ici 2012 un nouveau bâtiment de 2.800m² à Obernai. Situé sur la zone d'activité du Thal, ce site réunira ses activités de production, ses services administratifs et commerciaux ainsi que son bureau d'études. L'investissement est estimé à 2,2M€.

Créé il y a six ans à Dinsheim-sur-Bruche, HIG HES affiche à présent un CA de 30M€ et emploie 75 personnes. D'ici cinq ans, le groupe entend multiplier son CA par trois et porter ses effectifs à 250 salariés. Pour cela, il compte se développer sur l'ensemble du territoire français, avec la création d'établissements secondaires. Il a déjà monté une agence à Reims et travaille actuellement sur des projets à Nîmes et à Toulouse. HIG HES, qui exploite notamment la marque NaturWatt à l'attention des particuliers, s'impose comme l'un des dix premiers acteurs français du photovoltaïque. (03 90 20 05 58)

Source : Les Dernières Nouvelles d'Alsace, 05/03, Antoine Latham - Synthèse : First Eco

(68/67) BÂTIMENT - Pontiggia a ouvert une agence à Brumath en 2010 et souhaite à présent se lancer dans la production d'enrobés routiers dans le nord-est de l'Alsace

Basée à Horbourg-Wihr (68), la société Pontiggia (150 salariés ; 27M€ de CA 2010) opère dans le domaine des travaux de voirie et de réseaux divers. Après l'ouverture d'une agence à Brumath (67) en 2010, elle veut investir dans la production d'enrobés routiers dans le nord-est de l'Alsace. "Les réorganisations des grands groupes ont restreint les sources d'approvisionnement. Pour répondre à cette situation, nous étudions la possibilité d'un investissement en partenariat avec un fournisseur allemand", explique Adrien Kern, à la tête de l'agence brumathoise. Le projet serait chiffré à 5M€, sans compter le nouveau site prévu pour l'antenne de Brumath actuellement installée dans des locaux modulaires. Cette dernière table sur un CA de 5M€ pour 2011. (03 89 23 03 29) Source : Le Moniteur, n°5597, L.M. - Synthèse : First Eco

(88) METALLURGIE - Framatec se diversifie : développement de son activité dans l'énergie, rachat de l'entreprise de traitement de surface MPLS et création à venir d'une entreprise dans le mobilier urbain

Spécialisée dans la construction métallique, l'entreprise Framatec de Dinozé (76 salariés ; 13M€ de CA en 2010) s'efforce de diversifier son activité. Anticipant la baisse du marché de la construction de bâtiments industriels, elle s'est tournée il y a quatre ans vers le secteur de l'énergie. A ce jour, celui-ci génère 30% de son CA. Elle travaille pour General Electric, le CEA ou encore pour Areva. En outre, la PME vient d'acquérir l'entreprise MPLS (Métallisation Peinture Liquide Sablage) à Rambervillers, où elle s'apprête à regrouper l'ensemble de son activité liée au traitement de surface. Elle libérera ainsi 1.500m² d'ateliers sur son site de Dinozé. Enfin, Framatec compte monter une société de création, de production et de distribution de mobilier urbain, en partenariat avec le designer Jean-Luc Antoine. La nouvelle entité, baptisée Ykebana, pourrait réaliser 1M€ de CA dans les trois ans. Notons que la société de Dinozé compte injecter cette année 800K€ dans son outil industriel.

(03 29 69 69 00) Source : La Tribune, 07/03, Jean-Marc Toussaint - Synthèse : First Eco

(54) SERVICE - Forte du succès de son progiciel de conception de plans d'évacuation, la PME nancéienne Evacuatio déménage et recrute

Fondé par le Nancéen Pascal Terencio, le bureau d'études Evacuatio a développé un logiciel permettant d'élaborer soi-même ses plans d'évacuation et d'intervention mais aussi de les consulter en ligne. Le marché est très porteur puisque la mise aux normes de ces plans est obligatoire tous les cinq ans. L'entreprise a déjà séduit la Société Générale, la SNCF, Bombardier et Altadis. Son logiciel intéresse également les